

Política de Privacidad

Nuevo Reglamento General de Protección de Datos de la Unión Europea (RGPD):

Nuestro interés es seguir protegiendo tu información personal y tus derechos: estos cambios te dan más control sobre tu información personal, respaldan el nuevo Reglamento Europeo de protección de datos e introducen herramientas mejoradas para administrar tu privacidad. Gracias por confiar en nosotros.

Política de privacidad.

En cumplimiento de lo dispuesto en la L.O.P.D 15/1.999, de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el usuario queda informado de la existencia de un fichero con datos de carácter personal, inscrito en el Registro General de Protección de Datos con el nombre CLIENTES, cuya finalidad es la gestión de clientes y su participación en campañas publicitarias. El responsable es **Federación de Tenis de Madrid** con domicilio en Calle San Cugat del Valles s/n, 28034 MADRID. Asimismo, el usuario presta su consentimiento para la introducción y tratamiento de sus datos en dicho fichero. El único destinatario de los datos comunicados será el responsable del fichero.

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

- Identidad: FEDERACIÓN DE TENIS DE MADRID S.L. - CIF: G78895695
- Dirección postal: CL SAN CUGAT DEL VALLES, S/N. 28034, MADRID (MADRID)
- Teléfono: 911318790
- Correo electrónico: ftm@ftm.es

¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

En FEDERACIÓN DE TENIS DE MADRID tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con el fin de Atender la solicitud que nos realiza, así como enviar comunicaciones sobre la actividad de la federación.

¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Los datos se conservarán mientras no manifieste su deseo de que sean suprimidos.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

Le indicamos la base legal para el tratamiento de sus datos:

- Ejecución de un contrato-licencia: Atender sus solicitudes y gestiones relacionadas con las diversas actividades federativas.
- Consentimiento del interesado: Envío de comunicaciones comerciales.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

La propia Federación.

¿Transferencias de datos a terceros países?

No están previstas transferencias de datos a terceros países.

¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en FEDERACIÓN DE TENIS DE MADRID estamos tratando datos personales que les conciernan, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En este caso, FEDERACIÓN DE TENIS DE MADRID S.L. dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Podrá ejercitar materialmente sus derechos de la siguiente forma: dirigiéndose a ftm@ftm.es

Si ha otorgado su consentimiento para alguna finalidad concreta, tiene derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

En caso de que sienta vulnerados sus derechos en lo concerniente a la protección de sus datos personales, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente a través de su sitio web: www.agpd.es.

Se pone en conocimiento del cedente que podrá en todo momento ejercitar los derechos de Acceso, Rectificación, Oposición y Cancelación dirigiéndose a:

Federación de Tenis de Madrid

Calle San Cugat del Valles s/n 28034-MADRID

Teléfono: 911318790

Y/o por e-mail a ftm@ftm.es